

「日日是好日」

賀茂小学校長 小田加奈子

賀茂小学校長 小田加奈子 「日日是好日」

トしながらの登校でした。運動場を昇降口に向かつて歩く姿を見つけた同じ学年の子どもたちは、教室の窓から手を振り、声をかけていました。その姿を運動場で見ていた私は、誰か荷物を持つのを手伝ってくれるといいのにと思いつつ、昇降口に向かいました。昇降口に着き、私が声をかけようとしたときです。けがをしてた子と同じ学年の子が一人、階段を駆け下り、保護者が持っていた荷物を素早く受け取り、教室までもつていつてくれるようになりました。

私が昇降口に行つた意味はなくなつてしまつたのですが、困つている人のために考え、動けた子がいたことをとてもうれしく思います。

十一月三日に行われる賀茂校区文化祭には、例年各学年の図工作品と競書大会の作品を展示していました。しかし、今年度、豊橋市の競書大会の日程が変更になりました。それから、『子とともにゆう & ゆう』十月号の巻頭四ページにケッチ展の作品を出品することになりました。それが掲載されました。その四ページのパネルも掲示していただく予定です。

また、五年生が華道体験学習で挑戦した作品も小学校体育館に飾つていただきました。是非多くのかたに足を運んでいただきたいと思います。